

Resmikan Rehab Rumah Dinas, Dandim Kutai Kartanegara Sampaikan Rawat Dengan Baik

[murdianto - KALTIM.PUBLIKINDONESIA.COM](https://www.kaltim.publikindonesia.com)

Feb 27, 2023 - 22:42



SAMARINDA - Komandan Kodim 0906/Kutai Kartanegara (Kkr) Letkol Inf. Jeffry Satria secara langsung hadir dalam peresmian rehab rumah dinas perwira Kodim 0906/Kkr yang berada di kompleks Asrama Makodim jalan Seluang kelurahan Timbau Timbau kecamatan Tenggarong.

Senin 27/2/2023



Acara peresmian rehab rumah dinas yang diperuntukkan bagi para Perwira Kodim 0906/Kutai Kartanegara diawali dengan kegiatan pemotongan pita dan penandatanganan prasasti oleh Letkol Inf. Jeffry Satria dimana dalam kegiatan tersebut juga dihadiri oleh seluruh perwira Staf serta para Danramil jajaran Kodim 0906/Kkr.

Dalam kesempatannya, Dandim menyampaikan bahwa kondisi awal dari rumah dinas perwira sebelum dilakukan perehaban sangatlah memprihatinkan sehingga tidak layak untuk ditempati.

“Seperti kita ketahui bersama, kondisi rumah dinas ini sebelum di rehab kondisinya sangat memprihatinkan karena apabila hujan maka perumahan tersebut akan mengalami banjir”.

“Saya ucapkan terimakasih kepada seluruh anggota Kodim 0906/Kutai Kartanegara yang telah membantu proses rehab rumah dinas ini sampai selesai sehingga kondisi perumahan saat ini menjadi lebih baik dan layak untuk ditempati”, ungkap Dandim.

Letkol Inf. Jeffry Satria juga berharap agar anggota Makodim yang akan menempati rumah dinas tersebut bisa selalu menjaga kebersihan sekitar perumahan dan merawatnya dengan baik.

“Tolong di rawat rumah dinas tersebut dengan baik, semoga dengan diresmikan rehab rumah dinas perwira ini bisa bermanfaat bagi kita khususnya keluarga kita semua”, pungkasnya.

Sebanyak 4 (empat) unit rumah dinas khusus perwira Makodim 0906/Kutai Kartanegara (Kkr) telah selesai dilakukan perehaban dan prosesnya pengerjaan dilakukan oleh anggota Kodim 0906/Kkr, kegiatan rehab rumah tersebut meliputi pengurukan, pemasangan keramik dan perbaikan plafon rumah.